



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" exige a la Consejería de Educación una solución inmediata a los problemas de los colegios públicos San Roque y Cristóbal Colón que respete los derechos de las familias y el alumnado escolarizado en ellos.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que la Consejería de Educación enfrenta a las familias de los colegios públicos San Roque y Cristóbal Colón, tratando de dividir y enfrentar a las comunidades educativas de ambos centros.

La política de desgaste que está empleando la Consejería de Educación es inaceptable cuando es precisamente ésta la única responsable de la situación de ambos centros. En el caso del Cristóbal Colón por la masificación del alumnado y la falta de espacios necesarios en un centro educativo, a la vez que cede terreno para construir un centro privado en el barrio de la Colonia Marconi, donde hay demanda de plazas escolares públicas y su falta provoca que haya alumnado que es trasladado a diario desde allí al Cristóbal Colón.

En el caso del San Roque se pretende trasladar en pleno al alumnado al centro Cristóbal Colón para dejar sitio al de este centro. La Consejería demuestra con ello que, por el hecho de pertenecer a la etnia gitana, o ser de origen extranjero, los derechos de estos colectivos no tienen el mismo valor que el de los demás ciudadanos de Madrid. El Gobierno Regional deja muy claro que considera que hay "ciudadanos de primera" y "ciudadanos de segunda". En ambos casos, los perjudicados han utilizado todos los medios a su alcance, incluida la manifestación de las familias la última de las cuales tendrá lugar mañana a las 18 horas en el CP San Roque.

La situación necesita una solución rápida, democrática, que cuente con el acuerdo de las familias y que respete los derechos constitucionales del alumnado.

La FAPA "Francisco Giner de los Ríos" utilizará las vías legales que procedan, tanto en el caso de que se produzca un desalojo del alumnado del CP San Roque, como si se inicia el curso escolar en el Cristóbal Colón con la masificación existente.

12 de junio de 2008